

« Au HGC il y a les bons chasseurs et les mauvais chasseurs... Les bons chasseurs, ils voient le poisson : ils tirent. Les mauvais chasseurs, ils voient le poisson ils tirent... » (Gilbert samedi soir vers 23H00)

Vendredi...

Tout à commencé le vendredi 9 juin 2006 à 7H00 au local. Un petit groupe charge le bateau de Gilbert et s'élançe vers Cherbourg.



Objectif, installer le camp de base, repérer la zone et effectuer un prélèvement halieutique ciblé (en clair : préparer l'apéro et la bouffe pour ceux qui transpirent au boulot ou dans les embouteillages et n'arriveront que le soir)

Nous sommes installés à l'anse du Brick, un chouette camping avec piscine en bord de mer dans des mobil

home tout beaux ;

Le temps est splendide et nous nous mettons à l'eau en partant du bord. Les consignes de Gilbert : « Pas plus de 15 bars par personne ».



Nous resterons plus de 4 heures dans l'eau ; Alors là, on vous doit la vérité : comme hélas souvent dans les voyages organisés, le programme ne tient pas toujours toutes ses promesses ! Le poisson tant vanté se planque où n'existe pas, seuls Arnaud et Nicolas qui sont partis à toute vitesse, pêchent 3 bars de taille, disons respectable, qui sont venus se suicider sur leurs flèches. Forcement ils ont fait fuir les autres poissons et nous on a rien vu !

De plus quelqu'un de mal intentionné a bricolé mon fusil et ça merdouille grave !!  
Je vais donc faire des photos...



Le soir venu le reste de la troupe arrive et nous leur racontons nos exploits : Tous les poissons que nous avons ratés : le homard de Jean Chris, le congre de 23 kg, le bar dans lequel la flèche a rebondi, l'espadon aperçu au loin...

Les barbecues tournent à bloc et nous nous désaltérons, car il a fait chaud !



C'est la dernière revue du matériel : demain ça va cartonner !

Samedi...

Alors là, on y croit ! Stéphane nous a rejoints et on sort les bateaux.  
4 pneumatiques au port du cap Lévy, c'est assez impressionnant. La mise à l'eau est rondement menée et les équipes sont constituées.



Et là, avec qui on m'a mis? Francois et Astrid : les Ritons de la chasse sous marine! Ils n'auront de cesse de nous étonner, toujours crescendo dans les exploits : Un coup, c'est l'une qui se met à l'eau et qui constate que son fusil est resté sur le bateau, après c'est l'autre qui saute sans ses palmes!

Par contre pour la mise en boîte ce sont bien des champions. Ils m'ont couvert de sarcasmes parce que je ne tirai pas les vieilles de 12 cm et que j'allais être brocouille !

Pendant ce temps, Gervais attrapait une belle sole et les autres des bars, lieux et autres vieilles... De quoi assurer le diner.



Ce soir on fête l'anniversaire de J.Chris pour la 3eme fois, et l'initiateur de Patoche...Gilbert et William nous chante la Normandie.



Dimanche...

Certains ont des coups de soleil sur le nez et les jambes lourdes. Qu'importe, c'est le dernier jour et là ça va donner !

C'est l'étale de marée haute. Nous nous mettons à l'eau devant le camping. «Objectif les spaghettis» nous dit Gilbert « c'est dans ces algues que sont les gros bars qui viennent bronzer en surface »

Bof...Mais j'ai quand même vu un lièvre de mer qu'a débusqué Pierre.



Yohann attrape un beau bar (ils sont énervant ces jeunes) et Nicolas des araignées...

Il est temps de rentrer. Encore un week-end sympa ! Un grand merci à Gibert et Flore pour l'organisation ; A Pierre, Stéphane et patrice pour les bateaux et à toutes et tous pour les bonnes volontés et la bonne ambiance!

André

*Photos William & André*